

# 常永小通信



新緑の中、5年生は林間学校を行いました。

## 子ども達はがんばっています。

例年になく気温の高い日が続いたと思ったら、雨が降り、気温は急降下。例年にも増して寒暖差が大きい今日この頃です。学校では、5月に入り、進級、入学等の年度が替わっての新体制が、落ち着きを見せ、本格的な教育活動がスタートしています。

朝、街頭に立ち児童の登校を見ていると、年度当初の4月には小さかったあいさつの声も大きくなり、登校班長の班員を気遣う姿勢、班員の協力する姿勢も定着しているのが見て取れました。児童会活動や行事を通じての6年生を中心とした高学年の頑張りや、中学年、低学年のやる気に満ちた態度など、最近現れている子ども達の頑張りを見て、私も嬉しくなり、集会等の校長あいさつ等で児童をほめているところです。

学校行事では、5年生の林間学校を始めとする校外学習もスタートしました。学年 PTA の親子レクも本年度は予定通り進んでいます。

例外として、4月に開催予定であった「授業参観・PTA 総会・PTA 学年総会」と「1年生をむかえる会」が予定通り行えませんでした。原因はインフルエンザの流行でした。「1年生をむかえる会」は延期して先日行えましたが、「授業参観・PTA 総会・PTA 学年総会」の方は中止・紙上開催とさせていただきました。ここ数年ぶりの参集による総会を、PTA 役員の方々を中心に準備を進めていただいていただけに残念でしたが、保護者の皆様には、今年度も PTA 活動にご協力頂きますと幸いです。よろしくお願いたします。

さて、5月8日を持って、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが変わり、季節性インフルエンザと同様な対応がとられることとなりました。学校でも、これまでご協力いただいていた、毎日の検温の中止、マスク着用の任意化等、より平常に近づいた対応が始められています。（とはいえ、マスク着用については今後、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症が流行を見せたときには、着用を指導することもあります。その際であっても強制はいたしません。ご理解をお願いいたします。）テレビのニュースでも「本日の感染者数」は放送されず、新型コロナウイルス感染症自体、なくなったかのような感もあります。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症はなくなったわけではありません。学校としましても、活動を平常に戻すことを第一に考えていきますが、引き続き、感染症に対する警戒は怠らないようにしてまいりたいと思います。教育課程上制約がまだ残りますことをご理解頂けると幸いです。

月末には6年生の大きな（最大と言ってもいい）行事である修学旅行もあり、全ての学年の児童にとって1学期の活動が本格化してまいります。子ども達にとって有意義な学習・体験ができますよう見守っていきたいと思います。

## 常永小ブログから（ブログを公開しています。ぜひご覧ください。）

### 旗振りボランティアの皆さんへの感謝状贈呈式

4月20日（木）に日頃お世話になっている旗振りボランティアの方々にPTAから感謝状を贈呈いたしました。

本来は、PTA総会の折に、大勢の保護者の前でお渡しする予定だったのですが、今回はPTA生活指導部の役員の方から感謝状をお渡しいただきました。

今回、お越しいただいたのは、河西区旗振りボランティア（代表：二宮正剛様）、飯喰いきがクラブ（代表：塚本美佐子様）、萩原馨様、谷内清様、大東建託株式会社（折田業務課長様）の方々です。

PTA生活指導部の方から感謝の言葉を申し上げ、感謝状を贈呈いたしました。お世話になっている地域の方々に心から感謝したいと思います。今後ともよろしく願います。

### 児童総会

5月17日の3、4校時にオンラインで児童総会

が行われました。発表は第2多目的室で行い、総会参加者は各クラスで着席して行いました。オンラインで行ったのは、感染症対策のためということではなく、体育館に集まって話し合うよりも、各クラスでの話し合いがしやすく、議論が深まるという理由によります。

「明るく 楽しい 常永小」を目指すために、児童会スローガンと活動重点について児童会本部から提案があり、それについて話し合いました。

話し合いが進むにつれ、他人事ではなく、自分たちのことであるという自覚が高まってきたと感じました。

後半では、各委員会の委員長が各学級からの質問に答え、年間計画を発表することができました。

各クラスで話し合う機会もあり、話し合いは深まりました。オンラインでの話し合いの良さも活かし、時間内で総会を終えることもできました。終了後、ふり返りの時間もとることができ、とても良い総会になったと思います。



## 6月の予定（詳しくは各学年だよりをご参照ください。）

- |  |                                      |
|--|--------------------------------------|
| 1日(木) 6年生修学旅行(5月31日～)                        | 14日(水) アルミ缶ペットボトルキャップ回収<br>集団下校15:00 |
| 2日(金) 6年生修学旅行                                | 15日(木) 3年生交通安全教室(3,4組)               |
| 5日(月) 集金日 プール清掃                              | 16日(金) 4年生校外学習(荒川ダム等)                |
| 6日(火) 5年生田植え                                 | 19日(月) きずなの日                         |
| 7日(水) 短縮5校時 集団下校14:25                        | 21日(水) 牛乳パック回収 集団下校15:00             |
| 8日(木) 3年生交通安全教室(1,2組)<br>5年生田植え(予備日) 学校運営協議会 | 22日(木) 3年生校外学習(町内施設)<br>5年生親子レク      |
| 9日(金) PTA 広報部会                               | 23日(金) 1年生給食センター見学                   |
| 12日(月) きずなの日 プール開き クラブ活動<br>読書週間開始(～23日)     | 26日(月) きずなの日 委員会活動(7月分)              |
| 13日(火) 学校開放日                                 | 28日(水) 集団下校15:00                     |
|  | 30日(金) PTA 地区懇談会(予定)                 |

発行：昭和町立常永小学校 〒409-3851 山梨県中巨摩郡昭和町河西15 TEL 055-268-1111 FAX 055-268-1112

平日早朝夜間・土日祝日・学校閉庁日に学校への緊急連絡がある場合は、次のいずれかにお問い合わせください。

昭和町教育委員会学校教育課 TEL 055-275-8631 昭和町役場 TEL 055-275-2111